
 

 

RELEVE DE DECISIONS DU 06/11/2024 
 

Présents : Patrick, Bertrand, Florian, Nathalie, Julie, Dominique  

 

1er point : 

Point sur les inscriptions à l'Open de Locmaria Plouzané. 

• il manque encore quelques inscriptions malgré la date limite du 6 

• Julie a retravaillé la feuille de match ; scoreur annoncé 

• Retard sur le pas de tir : il faut prévenir à la table de marque ; le timing annoncé sur la feuille de 

match et la règle veut que l'on soit 5 mn avant sur le pas de tir 

• Affichage du point de règlement sur l'interdiction de boissons sur le pas de tir, et boisson avec 

bouchons dans la salle 

• Sono dans la salle et à la buvette 

 

2ème point : 

Coupe de comité. 

Faisant suite au sondage, il sera organisé à Guipavas. 

Point à retravailler pour l'année prochaine si le comité organise, qui sont les bénévoles : le bureau + 2 à 

3 bénévoles par club? 

 

3ème point :  

Les tournois des 25 janvier et 17 mai ne sont pas attribués 

• À confirmer TDC le 25 janvier ? 

• À confirmer les Rats darts le 17 mai ? 

 

Difficulté de trouver des salles dispos lorsqu'on ne peut pas anticiper les dates 

A priori certaines dates semblent récurrentes : 

• 3ème semaine d'octobre 

• 2ème semaine de novembre 

• 3ème semaine de mars 

 

Questions diverses : 

 

• Licences :  

Pour l'instant pas de retour de la FFD ; vérification du paiement des licences en retard pour 

l’Exocet et point à refaire avec les Bigoudarts. 

 

• Communication 

• Charte graphique et/ou identité visuelle, à mettre en place 

• Diffusion des CR:  diffuser auprès des Présidents de clubs les CR des réunions de 

bureau après validation de ceux-ci, ainsi que sur le site web. 

• Sur la page FB, actuellement Didier et Nathalie ont la main 

• qui se sent l'âme d'un journaliste pour écrire les articles ? 

 

• Les cibles du comité 

• Décision après échange de partir sur les cibles Unicorn avec Julie 



 

 

• Le stockage, actuellement à Guipavas, Pat propose de le faire dans l'entrepôt qu'il 

espère pouvoir investir vers Février 2025 sur Saint Martin des Champs 

 

 

• Matériel informatique : 

• Dans l'attente de l'achat du nouveau matériel le bureau donne son accord pour le 

remboursement des cartouches d'encre rachetées par Julie. 

• Bertrand a 2 devis pour 718 € TTC, si l'aide de la FFD est bien de 700 €, le bureau 

donne son accord. 

 

• Point règlement (Annexes) 

• Transmettre à Nathalie adresse postale, mail et numéro portable de chaque membre 

du bureau 

• Domiciliation du comité : changement à effectuer pour l'adresse du Président et 

éventuellement à l'adresse de l'entrepôt où sera stocké le matériel par la suite. 

 

• Championnat par équipe : 

• La division 2 souhaiterait passer en 3 manches gagnantes comme en D. Ce sujet sera 

à aborder lors de la prochaine AG avec les présidents. 

 

 

 

 

Prochaine réunion 3 ou 4 jours avant la coupe de comité pour faire le point 


